## Inicia la deliberación del presupuesto participativo

Ambato, 25 de agosto.- Empezó la deliberación ciudadana para la distribución adecuada del presupuesto establecido para el próximo año. La Asamblea Cantonal del Presupuesto Participativo GADMA 2017 fue inaugurada por Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, en el Salón de la Ciudad ubicado en el edificio municipal centro, entre las calles Bolívar y Castillo, el miércoles 24 de agosto a las 17h00.

"El presupuesto participativo es la articulación de la gestión municipal con énfasis en la planificación y en el área financiera para informar a la ciudadanía sobre la situación real de la Municipalidad. Esta es la primera administración que impulsa este tipo de trabajo participativo a nivel nacional pues estamos convencidos de que hay que transparentar la labor que se hace con los recursos y lo hacemos en función del Plan del Desarrollo del Ordenamiento Territorial y del Plan de Trabajo de mi gestión", enfatizó Luis Amoroso Mora.

Además el Alcalde comentó que esta asamblea cuenta con un sistema de participación y control social que es un referente a nivel nacional no solamente por mostrar el cumplimiento de los procesos que exige la Ley sino porque el pueblo tiene el derecho de saber en qué se gasta los recursos. La gestión en el área social es una prioridad por parte de la Municipalidad por lo que es la primera actividad que consta en el presupuesto participativo del 2017.

"Ambato está en un proceso largo de transformación y estamos preparados para esa tarea. Vamos a priorizar lo prioritario porque no tenemos los recursos suficientes para construir muchos trabajos pero sí podemos ejecutar obras integrales, en los cuales la ciudadanía será el principal actor para que éstos se realicen con efectividad", informó el alcalde de Ambato.

Asimismo, el burgomaestre rescató la tarea de la actual administración puesto que a pesar de que el país atraviesa una etapa difícil en el ámbito económico, el Municipio sabe manejar los pocos recursos por el buen desarrollo socio económico del cantón, lo cual se refleja en las miles de obras que han transformado a Ambato como una tierra moderna en el ámbito social, urbano, vial y turístico.

"Realizamos una gestión importante sobre todo para generar trabajo digno en la sociedad, consiguiendo importantes créditos nacionales para desarrollar las buenas obras y así recompensar el sacrificio y esfuerzo de la ciudadanía", recalcó Amoroso.

La Dirección Financiera estimó los ingresos para el 2017 en donde el presupuesto, fuera de los créditos que gestiona la municipalidad, está alrededor 118 millones 138 mil dólares, es decir 8 millones 549 mil dólares menos que el año anterior.

Según la Dirección de Planificación, en el 2015 se ha invertido en 132 proyectos con un monto aproximado de 38 millones 932 mil dólares, y para este año se ha implementado un plan de obras en el que constan 123 proyectos por alrededor de 29 millones 183 mil dólares.

Doris Gallardo, consejera del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS), felicitó la gestión municipal pues es un ejemplo de participación ciudadana ya que es un gran reto crear este tipo de trabajos en donde todos deben pensar en el bien común y priorizar las obras a pesar de que estamos en una época de austeridad.

Alrededor de 200 personas entre directores municipales, concejales, autoridades de Participación Ciudadana y Control Social, y representantes de organizaciones sociales, barriales, parroquiales, grupos de atención prioritaria, empresas privadas, asociaciones, movimientos indígenas, federaciones, cámaras, instituciones educativas, grupos organizados y la ciudadanía en general, se dieron cita en el lugar para ser partícipes en la asamblea participativa e incluyente.

La Secretaría de Participación Ciudadana ha establecido, en la segunda fase del evento, la realización de tres talleres de deliberación por ejes de trabajo. El primer taller empezó el miércoles 24 de agosto el cual representó al eje de ordenamiento territorial y en donde estuvieron todos los actores de infraestructura y vivienda, ambiente, gestión de riesgos y prevención de desastres, conectividad y transporte, barrios y parroquias urbanas y rurales.

El segundo taller, a través del eje del desarrollo humano, participaron los representantes del sector cultural, salud, educación, seguridad ciudadana, recreación y deporte, sociales, grupos vulnerables de atención prioritaria, pueblos y nacionalidades indígenas y organizaciones sociales, este jueves 25 de agosto.

El eje económico productivo se ejecutará el viernes 26 de agosto en el tercer taller en donde estarán los actores de las industrias, los sectores: agropecuario, pequeña industria, artesanal, comercio y sistema financiero y microempresas.

Luego, iniciará la fase de validación del presupuesto participativo donde estará el Consejo de Planificación Participativa en Pleno para cumplir con lo que determina el Código Orgánico de Planificación y Finanzas Públicas y el Código de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, el miércoles 07 de septiembre a las 14h00 en la sala de prensa del GADMA, en el edificio municipal centro.

El jueves 15 de septiembre a las 17h00 se constituirá la Asamblea General del Presupuesto Participativo GADMA 2017 donde participarán todos los representantes de dichas organizaciones. (NBG)